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CONSEIL D’ECOLE R.P.I. HAEGOTHAL 
27 JUIN 2024 

 
 
 

Elus 

Marie-Pierre OBERLE, Maire de Haegen 

Jean – Claude DISTEL, Maire de Thal-Marmoutier et Président du S.I.V.U. HAEGOTHAL 

Jean – Luc SIMON, Maire de Gottenhouse  

Rémy SUSS, vice-président du SIVU,  

STRUB Christophe, 2ème vice-président 

Equipe pédagogique : enseignantes, ATSEM et AESH 

Géraldine LAINÉ – Directrice RPI et enseignante PS et GS excusée 

Lola BACHMEYER - enseignante PS et GS (Lundi et un mardi sur 3), excusée 

Anaïs KEITH- LOUIS - enseignante PS et MS 

Laurence MASCHINO – enseignante CP et CE1 

Claire CHARTOISE - enseignante CP et CE1 (Lundi)excusée 

Aurore BONIN-enseignante CE1 et CE2 

Chantal DIEBOLT – enseignante de CM1 

Françoise ROEDINGER – enseignante de CM2 

Sylvie EYERMANN 

Emilie BENIGNA excusée 

ATSEM : Isabelle CHRIST 

 Évelyne ANTONI excusée 

Émilie SCHMITT, AESH 

Fanny AUBRY et Isabelle Fritzinger- AESH excusées 

 

Représentants des parents d’élèves  

- Céline HOFPFNER                                 -    Cédric KAUFFMANN absent 

- Héléna YAPO                                           -    Pauline MUTZIG absent 

- Camille GYRYA                                        -    Laetitia ROSIN 

- Fabien WEBER                                        -    Lauriane PEIGNÉ 

- Frédéric ALLIENNE                               

- Céline JUNG absente 

 

Association les p’tits Bretzels 

     -      Noëlle OBERLE 
 
 
 
 

1. Approbation du compte-rendu du dernier conseil d’école 
Le compte rendu du CE du 19 mars 2024 est -il approuvé ? 
Vote contre :  
Abstention :  
Remarque :  
Le compte rendu est adopté à l’unanimité 

 
2. Rentrée 2024-2025 
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- répartition des classes 
 

NIVEAU Nombre et enseignante 
PS-GS 9 +12= 21 
MS 20                       Mme Keith-Louis 

CP 22                       Mme Eyermann 

CE1 19                       Mme Maschino 

CE2-CM2 15+10=25          Mme Benigna 

CM1-CM2 12+13=25          Mme Roedinger 

TOTAL 41 maternelles 
91 élémentaires : 132 élèves au total 

 
 

3. Bilan des coopératives scolaires 
 

Chaque école (Thal et Haegen) gère une coopérative de classe affiliée à l’OCCE. L'Office Central de 
la Coopération à l'Ecole (OCCE) est l'organisme national qui fédère la vie et l'action pédagogique de 
la plupart des coopératives scolaires de l'école primaire et d'un grand nombre de foyers coopératifs 
de collèges et de lycées. 
Les coopératives scolaires adhérentes de l’OCCE paient une cotisation (+ 365.56 € pour le RPI). La 
somme à régler dépend du nombre d’élèves. Les bilans se font tous les ans en septembre. 
Les coopératives permettent de financer des projets. Pour les réaliser, il est nécessaire d’alimenter 
les fonds de la coopérative ; plusieurs sources y participent : la participation financière des familles, 
ventes lors de la fête de l’école, vente de photographies scolaires de calendriers… Cette année, nous 
avons la participation des parents ainsi que la vente des photos qui permet un bénéfice de 245,50 
euros pour tout le RPI. 
La participation des parents en début d’année qui est de 20 euros en maternelle et de 15 euros en 
élémentaire. Chaque classe a donc environ 400 euros pour fonctionner sur l’année. Cet argent est 
utilisé pour financer le matériel, le bricolage, les ingrédients… (Comme le chocolat, le beignet pour 
les fêtes) et en grande partie lors des sorties pour financer les transports.  
Notre coopérative affiche un solde positif de 5457 euros pour Thal-Marmoutier mais il y a encore 
les frais des sorties de fin d’année qui vont faire baisser cette somme. A Haegen, il reste environ 
1500 euros mais là encore certaines factures restent à régler. 

 
 
4. Travaux 

- Avancement des travaux de la nouvelle l'école / cour. 
Le menuisier a posé les cadres et portes. Quelques retards qui n’impactent pas la remise des clés. 
Les travaux se poursuivent. L’étanchéité est pratiquement terminée ainsi que la mise en place des 
hublots. 
La cour de l’école : certains avenants ont été ajoutés et d’autres enlevés. Le bassin Rhin-Meuse 
subventionne les travaux de la cour en partie 
L’accès PMR demande beaucoup de terrassement. Mettre un ascenseur « monte-charge »pourrait 
être plus économique et pourrait éviter que l’on touche à la façade externe. 
L’aménagement de la cour se fera en automne. Le problème de l’acacia persiste : faut-il le couper 
ou non ? 
- Point sur les demandes des maîtresses (système anti-pincement, peinture, etc,). C’est une 
question des représentants des parents. 
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Le système anti-pincement sera mis en place le 3 juillet, les peintures cet été.  
Mme Keith-Louis demande une baguette de protection au coin du poteau carré car le coin est 
saillant. 
 
 

5. Vie scolaire  
 

– MUSIQUE : 
Poursuite de l’intervenante en musique, Mme CHIPOT Virginie intervient depuis début mars en 
maternelle et au CP/CE1.  Chaque séance dure en moyenne 45 minutes. 
Les classes de CE1/CE2 et de CM1/CM2 en bénéficient elles-aussi depuis le début de l’année, une 
semaine sur deux, mais avec Raphaëlle Meyer. 
 
- ECOLE ET CINEMA : 
Cycle de 3 films adaptés pour chaque niveau.  
3e film pendant cette période pour toutes les classes (le 2e et 3e pour les CM1-CM2) 
 

• Les maternelles vont aussi à Hunawihr. La sortie a été reportée au 2 juillet 

• Du CP au CE2 : sortie forêt, sortie à Hunawirh et semaine du vélo 

• CM1-CM2 : le 3 et 10 juin rencontre intergénérationnelle à l’EHPAD. 
Le 11 juin, les CM1 ont participé à Approchants à Saverne. 
Lundi 1er juillet, les CM2 iront au Mémorial de Mutzig de 9h à 16h 
Mardi 2 juillet, les CM1 feront une sortie randonnée jusqu’à Dimbsthal 
 

• Olympiades 
Elles ont eu lieu le 17 mai. La journée a été adaptée par rapport au temps et Vigipirate mais a pu 
avoir lieu dans la salle de sport de Thal-Marmoutier. 

 

• Situation de la classe PS/MS : retour de l’AESH présente ? Perspective ? 
Cette question émane des représentants des parents qui relayent l’inquiétude des autres parents 
inquiets pour leurs enfants qui sont dans la même classe. Le comité PIAL est actuellement en 
préparation de la rentrée prochaine, nous devrions avoir un retour prochainement. Je ne doute 
pas de la prise en charge des élèves notifiés. 
 

• Fête de l’école 
Le 14 juin Les enfants ont proposé un spectacle chanté et dansé autour du monde. 
Nous remercions tous les acteurs de ce moment : les enfants, mes collègues (PE, ATSEM et AESH), 
les intervenantes en musique, les représentants des parents, les représentants des communes 
présents et les petits bretzels. C’est une belle réussite, le spectacle a beaucoup plu. 
Malgré cela, les parents font la remarque que le son est de mauvaise qualité. La salle ne se prête 
pas au meilleur son ! 
Que faisons-nous des décors ?  Ils sont très encombrants et nous n’avons pas la place pour les 
stocker. 
 

• Actions menées par les petits bretzels 
Nous vous remercions pour votre participation. Les parents proposent une rencontre avant le 
conseil d’école entre les parents et les enseignants 
Bilan suite à l’AG : voir la pièce jointe de Mme Oberlé 
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• Retard transport scolaire   
Nous avions observé une amélioration au dernier conseil d’école. Les représentants des parents 
ont mis ce point à l’ordre du jour. Même si le retard c’est amélioré, le bus a toujours quelques 
minutes de retard, notamment au retour du bus de Haegen. Les travaux sur les routes expliquent 
ce problème ainsi que le nombre de petits qui montent dans le bus à Haegen. Ils sont nombreux et 
le temps de s’installer et de s’attacher, plusieurs minutes s’écoulent. 
Mme Gyrya fait remarquer qu’un chauffeur leur met de la musique pour qu’ils chantent pendant le 
trajet. 
A Gottenhouse, malgré la présence du bus, plusieurs voitures essaient de passer sur le côté 
mettant en danger les enfants et parents présents. M Simon explique qu’un panneau a été mis en 
place pour informer de la priorité du bus. 
 

6. Rangement de la salle de motricité et de la salle de sport 
M Suss avec l’ouvrier communal ont rangé la salle de motricité de la maternelle lorsqu’ils ont mis 
en place de nouvelles étagères. Il demande que le rangement soit poursuivi. 
Dans la salle de sport de sport de Thal, entre l’école qui utilise les locaux et les associations, rien 
n’est rangé correctement et il cherche une solution pour améliorer cette situation. 
 
Mme Maschino fait remarquer que l’espace de jeux est souvent sale et que les enfants ont 
proposé de faire un panneau pour demander aux grands de garder leur lieu de récréation propre. 
 
 

7. Distribution de brioche 
La parole est donnée à M Suss qui explique que tous les enfants du RPI auront une brioche offerte 

le vendredi 5 juillet par le SIVU. 

Le couvent a trouvé un acquéreur qui va créer des logements. 

La petite cantine sera encore ouverte à la rentrée pallier au manque de place de du 

périscolaire pour une 10e d’enfants. 

A ce sujet, les représentants des parents font remonter la plainte des élèves sur la qualité des 

repas de l’ALEF. 

 

La séance est levée à 20h10 

 

Les enseignants     pour les parents 
            
G Lainé       
     


